
 
 

 
《本日の例会》  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

進 行  本庄南 RC 奈良橋秋夫 SAA 

点 鐘  本庄南 RC  長沼 章 会長 

国歌斉唱 「君が代」 

ソング  「奉仕の理想」 

来訪者  青少年交換来日学生 ナターリアさん 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔挨 拶〕      

 

本庄南 RC 長沼 章 会長 

 

あけましておめでとうござ

います。本年もよろしくお願

いいたします。 
近年思い憂うことをつれづ

れなるままにお話させていた

だきたいと存じます。 
パソコンの普及によりイン

ターネットによる情報の多様 
 

 
化、流通のスピード化が進み、生活や仕事の処理が便

利に、速くなった反面、切り捨てられたものや、薄れ

ていった感情などが、あるのではないでしょうか？食

にしてもファーストフードやコンビニのマニュアル化

されたロボットのような店員、どこのお店に行っても

不安はありませんが、味気ないです。スーパーの出来

合いの惣菜の多様さ、確かに便利ですが、そのお宅の

味ではありません。風呂に入るにつけても、昔は薪の

直火で五右衛門風呂とか、沸かすにもありがたみを感

じたわけですが、今やボタンひとつでありがたみなど

微塵も感じません。要するに便利さはありがたみをど

んどん切り捨てていくわけです。昔はのんきといえば

それまでですが、便利になった分、時間に余裕ができ

たわけですから、かつてのスローライフ的時間に転換

し、家族・子供とのふれあいも、自ずと増えていいは

ずなのですが、余裕ができた分をつい次の作業(仕事)
に取りかかってしまう、勤勉日本民族の性が出てしま

っているのは否めません。 
そしてまた、ゲームやインターネットの副産物のよ

うに思えてならない空想と現実の見きわめができなく

なった人間、（正月から猟奇事件が報道されまた）無

機質な人間が増えコンピューターに支配され「ターミ

ネーター2」のようにロボットと戦う日がくるのも、理

解できない話ではないでしょう。なんとなく便利に裕

福になった今日、代替に失いつつあるものは大きく、

それを取り戻すには手遅れの感があります。 
ロータリアンとして、出来ること。職業奉仕を通じ

て「ありがたみ」を若い世代に痛感させる手法をあみ

出せばよいのではないでしょうか？たとえば「ヤクル

トおばさん」雨の日も風の日も自転車で歩き回り「あ

りがたみ」を感じます。（職業実習に 適かと思いま

す。）会社のトップの方々は、会社のカラーとしてこ

のへんを盛り込んでいかれてはどうでしょう。そして

外見も内面も「美しい日本」を取り戻しましょう。 
皆様の無病息災、家内安全、商売繁盛、温良恭倹を

祈念し挨拶といたします。 
 
 

 

〔挨 拶〕      本庄 RC 渋谷修身 会長 
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ホストクラブ・本庄南 RC 



 

新年明けましておめでと

うございます。本庄 RC 会長

の渋谷です。 

会長としての挨拶は長沼

会長が代表として話をして

頂きましたので、私から特

に言う事はありません。本

日は新年会ですので、今年

の 3 クラブのますますの発

展とそのメンバーのご健勝

を願いまして挨拶とさせて頂きます。 

 

 

〔挨 拶〕      上里 RC 斉藤俊男 会長 

 

 皆様、明けましておめでと

うございます。上里 RC の斎

藤と申します。先ほど長沼会

長さんの代表挨拶を頂きまし

たが、私からも一言申しあげ

ます。 
今、日本の治安を心配して

おります。特に外国人労働者

が増え、事件等も増えて来て

おります。 近、兄が妹を殺

したり、35 歳の息子が母親を殺したり等のニュースを

聞く度に我々ロータリアンが何をしたら良いのか？ど

うしたら少しでもこの様な事件を阻止できるのかを考

えます。 
当上里クラブは会員 8 名の少人数クラブですが、本

年も意義あるロータリー活動を実行して参りたいと思

っておりますので、皆様のご協力を宜しくお願いいた

します。 
 

〔幹事報告〕         佐藤賀則 幹事 
 
皆さん今晩は。本庄の幹

事を仰せつかっている佐藤

でございます。宜しくお願

いします。 
・青少年交換派遣学生の中

村茜さんより 11 月度の報告

が届いて元気にしていると

のことです。 

・ 1 月 27 日(土)安全安心

なまちづくり研修会開催について参加依頼が届い

ております。 

・ 子育て応援団「本庄びすけっと」通信が届いてお

ります。 

・ ロータリーの友インターネット速報が届いていま

す。 

・ 川越中央 RC 事務所変更が届いております。 

・ １月 11 日の例会は本日合同新年会に振り替えのた

め休会ですので、お間違えない様お願いします。 

・ 本年初めての理事会が 1 月 11 日午後 6 時 30 分よ

り五州園で開催します。 

 

 

〔挨 拶〕     髙橋福八 パストガバナー 

   

吉例の座右の銘、今年は

「有難う！」と致しました。 
本年 6 回目の年男になり、

来し方をあらためてふりる

と、各年代毎に多くの方々

にお世話になりました。そ

して思わず「有難う！」と

いう言葉が出てきたのです。 
「有難う！」は仏教から生

まれた言葉で、「めったに存在しないこと」の意味で、

こんな哲学的な言葉は世界にありません。 
英語の「サンキュー」中国語の「シエィシエィ」フ

ランス語の「メルシー」イタリア語の「ダンケ」韓国

語の「カムタハムニダ」どれも単なる「感謝」の意味

です。 
 今年は「有難う！」に笑顔を添えて感謝の意を表し

たいと思います。 
 

 

〔挨 拶〕青少年交換来日学生 ナターリアさん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さん、明けましておめでとうございます。わたし

の名前はナターリアです。去年 8 月にブラジルから来

ました。私は 18 歳です。本庄高校で勉強しています。

今年も宜しくお願いいたします。 
 

 
〔ニコニコボックス〕     塚越 茂 委員長 
 

(順不同・敬省略) 
 

合同新年会です。亥年は縁起がよいそうです。本年も

にっこり「ニコニコ BOX」に投入しましょう。 
 
渋谷修身 武井包光 佐藤賀則 五十嵐敦子 
坂上俊夫 梅村孝雄 野村正行 沼田恵義 
古瀬末雄 下山正男 田中 克 橋本恒男 
渋澤健司 岩渕富男 岩本英人 町田国彦 
三宅健吉 茂木 聡 髙橋福八 今泉憲治 
斉藤清一 石原輝弥 石原 修 茂木 正 
竹並紀松 中村 孝 金井直樹 杉山淑子 



塚越 茂 山田喜一 八木成幸 竹並栄一郎 
立石秀寿 横尾セツ 金子 章 小此木昭二 
高柳育行 金子 弘 岡芹正美 
 
 
飯塚明男 
 
新年明けましておめでとうございます。今年も宜しく

お願いします。 
 

 
本日投入金額合計 ４２．０００円 
 

 
 
 
〔出席報告〕        渋澤健司 委員長 
 

 

 

 

 

 

〔懇 親 会〕 

 

司 会   本庄南 RC 松島雄二 親睦委員長 

 

乾 杯   浅田 進 地区職業奉仕部門委員長 

 

一の〆   本庄南 R C 星野栄一 副会長 

 

二の〆   本庄 R C  岡崎正六 会長エレクト 

 

三の〆   上里 R C  松本 寛 会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員数 

出席免除

会員数 

出席義務

会員数 

出 席 

会員数 

 

出 席 率 

 

74 名 

 

8 名 

 

66 名 

 

44 名 

 

66.6％ 
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